

Avoir du pain sur la planche !

En confinement, j'ai beaucoup de pain sur la planche. En effet, j'ai beaucoup de devoirs à faire et c'est dur comme du vieux pain dur.

Hier, j'ai fait mon pain maison et j'ai malaxé ma pâte sur ma planche à découper. Quel travail !

Je plains le boulanger car il a beaucoup de pain sur la planche pour la fabrication de ses miches et de ses batards à la farine complète. Il mène ses ouvriers à la baguette. Parfois, il rêve durant son travail de planche de surf, de planche à roulettes. Quel comble pour un boulanger !

Bastien COUZON